



Un grupo de mujeres en el encuentro celebrado ayer en Sevilla. FOTO: M. F.

## Las mujeres gitanas reivindican su lugar

**La Federación Andaluza de Mujeres Gitanas clausuró ayer un proyecto social en Sevilla** → En Andalucía, una de cada 100 personas de etnia gitana llega a la Universidad. Y de ellas, el 80% son mujeres. Un dato que la Asociación de Mujeres Gitanas Universitarias de Andalucía quiere que se haga cada vez mayor. «Porque la mujer gitana es de carácter fuerte, luchadora», dice Beatriz Castillo, presidenta de Amuradi, y licenciada.

Ella y otras 150 mujeres gitanas de todas las edades celebraron ayer un encuentro en Sevilla donde compartieron experiencias, reflexiona-

ron sobre su presente y el futuro de la mujer en la sociedad del siglo XXI. «Desde la asociación trabajamos con ellas y sus familias cuatro áreas: educación, formación, empleo e inserción social», explica. Un compromiso que llevan a cabo a través de trabajos de calle, visitas a domicilio y en los colegios...

«El mayor logro es la inquietud que les hemos despertado. Hay que avivar su autoestima y autonomía personal. Ahora son ellas las que no quieren que sus hijos falten al colegio». Ahora están planeando «impartir cursos de líderes gitanas». **M. FRANCO**